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抱抱团团做做大大““威威海海刺刺参参””品品牌牌
3月27日上午，2018威海市海参产业协会会员大会召开。会议总结了去年的工作

并研究了今年的工作思路，号召各会员单位坚定发展意识，做大海参产业；加快品牌
培植，提升品牌影响力；抓好市场建设，促进产品营销；加强行业自律，规范生产经营
行为；加强联合，抱团发展促“威海刺参”进一步名扬四海。应邀参加会议的市海洋与
渔业局相关负责人、市工商局和威海晚报传媒相关部门的负责人就如何进一步擦亮

“威海刺参”品牌进行了发言。各会员单位负责人也就“抱团发展”建言献策。

“威海刺参”
去年取得多项荣誉

会上，威海市海参产业协会相关
负责人就“威海刺参”在品牌培植方
面的成果进行了回顾总结。去年，“威
海刺参”成功入选由省农业厅、省海
洋与渔业厅、省林业厅和省畜牧兽医
局联合开展的山东省知名农产品区
域公用品牌，并获得50万元的品牌培
植扶持资金；成功入选第十五届中国
国际农产品交易会组织的2017年中
国百强农产品区域公用品牌；成功入
选省旅游发展委员会开展的首届“山
东好礼，一城一品”旅游产品名单，成
为重点推广的50种旅游产品之一；经
中国农产品品牌研究中心评估，“威
海刺参”品牌价值达56 . 53亿元，较
2015年增加5 . 16亿元；被国家工商行
政管理总局选定为中国地理标志产
品代表品牌。

品牌推广方面，市海参产业协
会先后在百度对“威海刺参商城”进
行优化推广，参与山东省知名农产
品区域公用品牌联合推广活动，协
助省电视台完成威海刺参节目摄
制……在会员推介与产品营销促进
上，市海参产业协会也交出一份优
异答卷，组织认定了10个刺参品牌、
24家生产基地、17家诚信经营单位。

将“抱团发展”
放在今年工作首位

随后，威海市海参产业协会各
会员单位对今年的工作思路进行了
研究商讨。会议号召各会员单位要
认清形势，坚定发展信念，调整经营
理念，转变经营思路，抓住发展机
遇；将“抱团发展”放在工作首位，大

的会员单位牵头、小的会员单位跟
进，进一步拉动海参产业发展；要在

“挣钱”的同时注重企业、产业乃至
整个城市的品牌形象建设。

围绕如何保证“威海刺参”质量、
怎样将“威海刺参”品牌建设做大做
强、如何做好“威海刺参”推介、怎样
深化“威海刺参”宣传等方面话题，各
会员单位积极发言。市海参产业协会
副会长、双举海参总经理李双举讲述
了他推广“威海刺参”的做法，赢得了
与会人员的一致认可。各会员单位表
示，希望在市海参产业协会的组织
下，解决发展中存在的问题，共同做
大做强“威海刺参”品牌。

推广不妨充分利用
威海有利因素

市海洋与渔业局相关负责人、
市工商局和威海晚报传媒相关部门
负责人进行了建议发言。市海洋与
渔业局相关负责人在发言中指出，
应该将抓好“威海刺参”质量作为工
作的重中之重，推广“威海刺参”，不
妨充分利用“威海的海水优势”“全
国首个国家级卫生城市”等有利因
素。市工商局广告科负责人表示，将
不惜余力对做大做强“威海刺参”品
牌保驾护航。威海晚报夕阳红项目
中心负责人建议，企业利用好传统
主流媒体的公信力，采取“主流媒体
+新媒体”的形式做好品牌宣传，要
有“名牌”变为“民牌”的意识，树立
品牌的好口碑。他表示，威海晚报及
麾下新媒体将发挥自身优势，为“威
海刺参”品牌推广做出贡献。

据了解，威海海参产业协会成
立于2005年，目前拥有会员单位54
家。

2018威海市海参产业协会会员大会召开。

市海参协会理事长李俊峰(右)在威海刺参标志旗上签字。

扛扛着着““威威海海刺刺参参””大大旗旗走走向向世世界界
——— 记威海市海参产业协会副会长李双举

“来，我也要在‘威海刺参’大旗
上签个名！”“咱们都来为‘威海刺
参’代言！”……3月27日上午，2018
威海市海参产业协会会员大会结
束时，各会员单位负责人纷纷主动
在“威海刺参”标志旗上签名留念。
这面大旗是由威海市海参产业协
会副会长、双举海参总经理李双举
提供的。

到哪就将
“威海刺参”宣传到哪

被业界誉为“威海刺参推广大使”
的李双举，这几年可谓同“威海刺参”大
旗形影不离，走到哪儿，他就将“威海刺
参”宣传到哪儿。

2018年3月初，著名词作家曲波与
威海文艺界人士共聚威海，在了解到

“威海刺参”品牌发展的现状后，曲波当
即在大旗上签字。“看到家乡品牌的蓬
勃发展，我非常高兴并愿意为‘威海刺
参’品牌再聚辉煌助一臂之力！”

2017年9月29日，台依湖第五届国际
酒庄文化艺术节隆重开幕，数百名中外
嘉宾走进乳山，品地道美酒，尝威海刺

参。台依湖集团负责人，著名导演黄健中
及众多嘉宾在大旗上签名并合影留念。

2017年8月初，李双举前往美国华盛
顿州，向美国友人推广威海刺参，美国友
人表示有机会一定来威海，前往双举海参
店品尝地道的“威海刺参”。当年8月16日，
李双举应邀出席俄罗斯联邦远东发展部
山东考察威海站的合作交流会，会议期
间，俄罗斯远东贸易发展局副局长弗拉基
米尔·耶罗科霍夫应邀在大旗上签名，并
表示欢迎“威海刺参”代表团去俄罗斯考
察合作。当年8月26日，连续6年参与横渡
刘公岛海湾全国游泳邀请赛的李双举，在
赛事期间全力推广“威海刺参”。

2016年4月，全国各地企业家来威
参加企业总裁论坛。会议期间，企业家

们来到位于市区统一路的双举海参店
内，纷纷在大旗上签字，为“威海刺参”
品牌的发展助威。

2015年12月末，李双举与来自全球
的300多名科学家以及探险爱好者共登
南极。在24天的行程中，李双举一直让

“威海刺参”的旗帜飘扬，让科学家们熟
知了“威海刺参”，他们都为威海企业家
的探险进取精神赞叹……

一桩桩，一例例，持之以恒，痴心不
改。李双举就是凭着这样一股执着的进
取精神坚持义务推广“威海刺参”。

“我有义务有责任
让它走遍世界”

“我市大多数海参生产经营企业规

模小、实力弱、市场影响力低、单打独斗
事倍功半，我们就应像李双举这样，树
立大局意识和抱团发展意识，联合起来
闯市场、求发展，发挥聚集效应，争当

‘威海刺参’的义务推广大使，大力宣传
‘威海刺参’产业的优势，维护好‘威海
刺参’的美誉度。”市海参产业协会理事
长李俊峰说。

市海参产业协会监事长邹吉新认
为，李双举以自己的名字来给店铺命
名，这本身就代表着一种人格魅力，“双
举到处宣传威海刺参品牌，为威海刺参
冲出威海、走进全国、迈向世界做出了
了不起的贡献。”邹吉新还特别赞扬了
李双举经营“威海刺参”取得经济利益
后，做好人、做好事，回馈社会的大爱精
神。

面对夸赞，李双举说：“是威海这
方土地养育了我，而威海刺参能够排
列中国百大地理标志产品第七名，如
此好的产品，作为威海百姓中的一员，
我有义务有责任宣传好和推广好，让
它走遍世界，惠及更多的人！”李双举
坚信，不久的将来，“威海刺参”的品牌
价值还将飙升，为越来越多的消费者
喜爱信赖。

最近，李双举又买了一个更大的背
包，里面装了数面“威海刺参”的标志
旗，他说自己将把推广“威海刺参”当成
使命，与更多的人一起，扛着“威海刺
参”的大旗走向全世界。

李双举(右)在南极举起“威海刺参”的标志旗。资料片
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